
Resumen

Este trabajo estudia los antecedentes, posibles contextos y probables dificultades que suscitaría un eventual tratado de paz en América Central, particularmente en lo que se refiere a su verificación. Comienza con un breve análisis sobre los antecedentes políticos, militares y diplomáticos de la crisis regional, estableciendo el marco que permita observar la verificación de las negociaciones y acuerdos de paz estatuidos hasta la fecha: Contadora, Esuípulas II y Sapoá. A continuación intenta mostrar el tipo de acuerdos que se podrían concebir en el futuro, haciendo ésto mediante el examen de las posibilidades de contenido "mínimo" y "máximo". Sigue una larga discusión sobre las implicaciones de las verificaciones de tales acuerdos y las dificultades políticas, geográficas, sociales y técnicas que presentan.